



COPROPRIÉTÉ FAIRVIEW HEIGHTS PHASE IV  
94, RUE DAUPHIN ROAD. DOLLARD-DES-ORMEAUX, QUÉBEC H9G 1W3

## **IMPORTANT NOTICE**

### **SUBJECT: CATS**

On November 8, 2011, the City of Dollard des Ormeaux adopted an amendment to By Law 032. This By-Law concerning **dogs, cats and other animals** has been modified and as a result **the feeding of stray cats**, ducks or any wild animal is now prohibited.

The Condominium Administration will work closely with the City of Dollard des Ormeaux to ensure strict enforcement of this By-Law in the Condominium.

**Co-Owners providing food to stray cats may be prosecuted by the City of Dollard des Ormeaux to the full extent of the law.**

Thank you for your cooperation.

The Administration

November 29, 2011

---



COPROPRIÉTÉ FAIRVIEW HEIGHTS PHASE IV  
94, RUE DAUPHIN ROAD. DOLLARD-DES-ORMEAUX, QUÉBEC H9G 1W3

# **AVIS IMPORTANT**

## **AU SUJET DES CHATS**

Le 8 novembre 2011, la Ville de Dollard-des-Ormeaux a adopté un amendement au règlement 032 concernant les **chiens, chats et autres animaux**. En conséquence, il est désormais **interdit de nourrir les chats errants**, les canards ou tout autre animal sauvage.

L'Administration de la copropriété collaborera étroitement avec la Ville de Dollard-des-Ormeaux pour veiller à la stricte application du nouveau règlement sur le terrain de la copropriété.

**Les copropriétaires qui nourrissent les chats errants sont passibles de poursuites par la Ville de Dollard-des-Ormeaux, et ce avec toute la rigueur de la loi.**

Merci de votre coopération.

L'Administration

Le 29 novembre 2011